

■ En esta oportunidad se donarán 27.600 kilos de arroz Blanquita y 6.000 kilos de azúcar Riopaila

## Unidos por la seguridad alimentaria



### DESTACADO

#### LO MÁS VISTO

#### LO MÁS RECIENTE



[Nuevo look de Amparo Grisales causa furor en las redes sociales](#)



[Cayeron los 'tres mosqueteros' de la banda los "KF" que azotaba a Cali](#)



[Falta de sexo ¿Será la causa de los divorcios?](#)



[Registran atraco masivo en el norte de Cali](#)



[Preocupación en Cali por anuncio de marchas para este jueves 26 de agosto](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



### EMPRESARIO

Jueves 26 de Agosto, 2021

Un total de 51 toneladas de alimentos con destino ayudas humanitarias entrega desde el miércoles 25 de agosto, la alianza “Unidos por la seguridad alimentaria”, una apuesta liderada por Riopaila Castilla S.A., Castilla Agrícola S.A., Riopaila Agrícola S.A., la Fundación Caicedo González Riopaila Castilla y Arrocería La Esmeralda S.A.S., en el Valle del Cauca y Cauca.

En esta oportunidad se donarán 27.600 kilos de arroz Blanquita y 6.000 kilos de azúcar Riopaila, más una bolsa ecológica de mercado con información preventiva covid, a 2400 familias beneficiadas residentes de 15 comunidades entre ellas Bugalagrande, Corinto, Florida, Padilla, Pradera, Tuluá y Zarzal; además, el Banco de Alimentos de Cali recibirá de esta alianza, 15 toneladas de arroz para el uso en comedores comunitarios.

“Los efectos de la pandemia y el paro nacional, han impactado a muchas familias de nuestras zonas de operación, razón por la cual hemos creado esta alianza trabajando tres frentes: generación de capacidades agrícolas en pequeños y mediados cultivadores campesinos, afro e indígenas; la, promoción de hábitos saludables y autocuidado; y en la entrega de ayudas alimentarias a familias en situación de vulnerabilidad, comunidades rurales y urbanas, desde un enfoque humanitario y solidario” afirmó Carlos Augusto Gómez, gerente de Sostenibilidad de Riopaila Castilla y vocero de esta alianza.

De acuerdo con información suministrada por expertos en nutrición, una familia promedio colombiana consume al mes, 20 libras de arroz y 4 libras de azúcar, lo que indica que esta donación facilitará el suministro de estos alimentos de la canasta familiar colombiana, para 4 o 5 semanas.

La inversión en esta iniciativa supera los \$170 millones y se articula a una de las apuestas que se tiene por la Seguridad Alimentaria y Nutricional.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS



### Comfandi recibe 'Premio a la Responsabilidad Social...

En el marco de la quinta versión de los premios a la Responsabilidad...



### Internet de las cosas IoT en el mundo de los seguros

Por Fernando Garzón - @fergarzon. La interconexión digital de objetos...



### Kimberly Clark invierte en plantas de producción

Kimberly-Clark - transnacional con presencia en más de 174 países, y...

### Oportunidades de talla mundial para los empresario...

Para la gobernadora Clara Luz Roldán, la competitividad empresari...

### La Haus, la nueva forma de adquirir vivienda a un clic

Al Valle del Cauca llegó una startup colombo-mexicana para adquirir...

### NOI, en los premios Latinoamérica Verde

La octava gala de los Premios Latinoamérica Verde, el festival de...